

Les conseils de **Catherine** pour une cicatrisation couronnée de succès



METTRE EN PLACE LE BON PROTOCOLE DE SOINS

« Il faut choisir le pansement qui permettra une bonne cicatrisation de la plaie selon ses spécificités ; également, dans le cas d'une plaie du pied diabétique, mettre en place une chaussure de décharge ainsi qu'une prise en charge optimale du diabète. »



ÊTRE À L'ÉCOUTE DE SON PATIENT

« La compliance du patient pour la réalisation des soins me semble être essentielle. En tant que soignant, nous devons être disponibles et à l'écoute des demandes du patient. »



RÉALISER DES SOINS RÉGULIERS

« Il est indispensable de nettoyer quotidiennement la plaie et d'effectuer une détersion de façon régulière au niveau de la kératose s'il y en a une. »



ÉDUCUER LE PATIENT

« Cela peut passer par l'éducation thérapeutique, notamment sur la prise en charge du diabète pour apprendre au patient à équilibrer son diabète avec des conseils sur l'alimentation, l'activité physique, l'intérêt de la chaussure de décharge, ... »